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访谈嘉宾

胡紫怡Zoey

访谈简介

虽然美股走势低迷，但是中概股连续3日逆市上扬。今早港股集体高开，涨幅迅

速扩大，目前恒生科技指数已涨超10%。互联网巨头均走强，美团涨超10%，

快手涨超18%，腾讯控股涨超10%，小米涨超7%。

平安证券认为，近期港股表现偏弱，但无论从估值角度，还是从资产质量角度

看，港股市场均具有明显的中长期配置价值。

那么此次中概大涨，是反弹还是反转？现在应该如何投资中概？今天我们邀请

到@胡紫怡Zoey做客雪球访谈与大家探讨这一话题，感兴趣的球友们快发起提

问吧！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：美团-W(03690),快手-

W(01024),腾讯控股(00700),小米集团-W(01810)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] Salted-Stargazy：
对 @胡紫怡Zoey 说：媒体报道中概底稿审计提前完成，这件事对中概的走势

会有什么影响

[答] 胡紫怡Zoey：
中概底稿审计只能说有进展，即提前完成，还没有最终的落地，因为美方最终的审计

报告没有出来。现在只能说是短期利好。

如果审计完全完成，解除了退市风险，那么中概股估值会集体提升。这个提升会以脉

冲式上涨体现出来。

$腾讯控股(00700)$ $中概互联网指数ETF-KraneShares(KWEB)$ $阿里巴

巴(BABA)$

[问] 无月夜：
对@胡紫怡Zoey 说：目前中概主要是内资在买入吗？你认为中概现在整体的成长

性怎么样？未来是否会变成高股息的成长股？

[答] 胡紫怡Zoey：
南下资金疯狂抄底，外资前段时间在卖出。但是只要基本面足够好，外资会回来的。

例如，德国总理之前还说不好，结果现在访华了。

老业务消费互联网的天花板非常明显了。所以互联网需要谋求第二增长曲线，也就是

数字经济、产业互联网。美股纳斯达克的互联网巨头也是以卖菜的消费互联网起家，

产业互联网第二增长，例如Azure，Amazon Web Service。现在中概互联的成

长性就是在产业互联网上。

当然，部分中概的消费互联网仍然可以增长，例如腾讯游戏出海，美团扩展外卖至更

多商品，快手直播电商、广告变现。这个是case by case的。

尽管有成长性，但是肯定不如新能源、半导体是肯定的，但是估值相对于后者更有吸

引力。

美股互联网巨头分红率也不高。更何况大部分中概互联任然处于亏损状态，还在扭亏
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为盈、降本增效阶段，成为分红股，要很长时间。

$腾讯控股(00700)$ $中概互联网指数ETF-KraneShares(KWEB)$ $阿里巴

巴(BABA)$

[问] 无月夜：
对@胡紫怡Zoey 说：目前中概主要是内资在买入吗？你认为中概现在整体的成长

性怎么样？未来是否会变成高股息的成长股？

[答] 胡紫怡Zoey：
回复@无月夜:  元宇宙是消费互联网，美股meta就大力押注元宇宙，甚至改名

元meta。腾讯的游戏和元宇宙是最近的。但是目前看不到元宇宙对互联网业绩实质性

增长的贡献。

更何况现在处在经济衰退期间，元宇宙这类高风险高收益的投资项目一般都是缩减

的。这就是为什么meta财报说将加大对元宇宙投入后股价暴跌的原因。

这个是另一个分支，和产业互联网没关系。//@无月夜:回复@胡紫怡Zoey:所以你觉

得中国互联网会走美国的道路，产业互联网成为第二增长。那你怎么看元宇宙呢？它

跟产业互联网有什么关系呢？

[问] 无月夜：
对@胡紫怡Zoey 说：目前中概主要是内资在买入吗？你认为中概现在整体的成长

性怎么样？未来是否会变成高股息的成长股？

[答] 胡紫怡Zoey：
回复@Salted-Stargazy: 世界前两名是亚马逊和微软，阿里云以9.55%的市场份

额，排名全球第三，连续六年实现份额增长。同时，在亚太市场，阿里云占据25.53%

市场份额，排名第一。经济增长依赖于云服务，所以云服务规模不断增长。阿里云应

该是在上一个财报中首次实现盈利。

国内互联网云服务接近饱和，因此国内成长空间不大，出海是必选项。

阿里云在全球建立了26个地域节点和82个可用区，服务覆盖超过200个国家和地区。
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在技术领域，阿里云拥有中国唯一自研云操作系统飞天，其计算、存储、网络、安全

等核心技术能力在权威测评中实现全球领先。

阿里巴巴的出海依赖于两者：1、深耕东南亚这个新兴市场，2、帮助国内企业出

海，3、国内传统行业云服务。

尤其是前者，东南亚新兴市场经济增速大于欧美，对云计算需求增速60%，大于欧美

的30%-40%。中国企业率先抢占市场，与国际巨头竞争。

对于3，阿里巴巴接下去的使命就是帮助传统行业中小企业完成数字化转型，这就是为

互联网平台经济出台的绿灯项目。

$腾讯控股(00700)$ $阿里巴巴(BABA)$ $中概互联网指数ETF-

KraneShares(KWEB)$//@Salted-Stargazy:回复@胡紫怡Zoey:对于国内互联网企

业云计算出海的竞争力以及市场份额，怡宝怎么看

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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